

ヘザーさんは大学へ進学のため
ハワイに来られたそうですが、
なぜハワイを選ばれたのですか？

ハワイで大学に行き始めたのは、移り住んでから3年ほど経ってからなんです。その当時スキューバとフリーダイビングをしていて、カリフォルニア出身の私にとってはハワイが夢の場所だったからです。

独特なタッチのスタイルはどのように生まれたのですか？

若い頃、アートスクールに通っていた時に版画を重点的に学びました。古い技術で「失われた芸術」などと言われていました。版画で使われる強い境界線が大好きでした。卒業後はそれまで大学で使っていたような大きな設備を、自宅のアパートでは使うことができなくなりました。でも版画の雰囲気や再現実したいという気持ちが強かったので、力強い線と色を使って絵を描くようになりました。そこから今のスタイルが生まれ、15年間進化を続けてきました。

ハワイの歴史や文化といったものが影響していると思いますか？

ハワイの全てが私の美術に影響しています。20年ほどここに住んできて、ハワイの美しさ、文化、歴史をスポンジのように吸収してきました。

SPECIAL Interview with

ヘザー・ブラウン Heather Brown

カリフォルニア→ハワイへ
今や日本にも多くのファンを持つヘザー・ブラウンさんに
ハワイの魅力やご自身のアートについて語っていただきました。



PROFILE

カリフォルニア南部の芸術家一家に生まれ、幼少の頃から、芸術、自然に興味を持つ。ハワイ大学で「失われた芸術（ロストアート）」と言われる版画、シルクスクリーン、リノリウム版、木版、エッチングに重点を置き学び、そこで彼女の独特なスタイルが生まれ育つ。近年では、4年連続で、ハワイのベストアーティストに選出されるなど、ハワイ、日本だけでなく世界中で活躍するアーティスト。詳しくはHeatheBrownArt.com

この島の文化はいつでも美しく
穏やかです。それをどの作品でも
(ハワイの作品でなくても)表そ
うと試みてきました。ハワイの
人たちのアロハはとても温かく
全てを受け入れてくれるもので
す。私の作品を見た人に同じも
のを感じて欲しいです。

現在もハワイで活動されていますが、
ハワイの魅力を教えてください。

ハワイは地球上で最も美しい
場所だからです。私の友達、家族
そして、夫の家族も皆ハワイに
います。ここが私たちの家なので
す。

ハワイにはさまざまな気候が
あり、景色、植物、動物など各島
は全く違った顔を持っています。
人々は温かく、他の人々を受け
入れる心を持っています。ここ
のビーチはここに勝る場所は
ほかになく、どこに行ってもい
だに自然の神秘がたくさんあり
ます。

今後の活動を教えてください。

今年通常の活動に加え、子
どもたちに向けた本を出版予定
です。

読者の皆さんへメッセージ

皆さんサポートしてくれて
Mahalo nui loa. 小さな頃から
創作の目的は変わらず、人々が
笑顔になるような作品を作りた
い、そして人々が少しでもたく
さんのAlohaを感じてほしいと
思っています。